

Bon-Voyage prône la tolérance

Hier, la semaine pour la tolérance s'est conclue par un débat au collège du quartier

La semaine contre toute forme de discrimination et pour la tolérance s'est conclue hier au collège Bon Voyage par la projection d'un film documentaire sur les mémoires de jeunes immigrés et la tenue d'un débat.

Elèves, parents, enseignants, représentants des associations (en particulier Agora Nice Est et Epilogue) ont pu discuter des problèmes d'intégration au quotidien.

La manifestation était organisée par la Ligue de l'enseignement en partenariat avec la zone d'éducation prioritaire (ZEP) Bon-Voyage dans le cadre des « semaines nationales d'éducation contre le racisme 2002 ».

Jusqu'à hier, les élèves de douze établissements scolaires se sont impliqués dans la manifestation. Ils ont ainsi présenté leurs travaux, résultats de leur participation aux ateliers de calligraphie, d'arts plastiques et d'écriture proposés par les organisateurs au sein des établissements des quartiers de Nice-Est (Bon-Voyage, Pasteur et Saint-Charles) ou de Drap-La Condami-



Les principaux instigateurs de la semaine pour la tolérance de la ZEP Bon-Voyage.

(Photo Stéphane Raymond-Leuzzi)

ne. Le point d'orgue de l'opération étant la diffusion de près de 1 000 cartes postales, réalisées à partir de dessins d'élèves.

« Nous voulons sensibiliser encore un peu plus les familles sur le fait qu'on peut vivre sans le racisme aujourd'hui », indique

Denis Olivier, coordonnateur de la ZEP Bon-Voyage.

Les organisateurs ont également proposé des expositions sur des thèmes aussi variés que l'histoire de l'immigration en France ou la colonisation.

Autres moments forts de la semaine, la diffusion de 12 courts métrages donnant la parole à la jeunesse. Et montrant qu'il est encore bien difficile de définir une frontière entre racisme et tolérance.

A. D.